



Medienmitteilung

20. Dezember 2012

SIX
Selnaustrasse 30
Postfach 1758
CH-8021 Zürich
www.six-group.com

Media Relations:
T +41 58 399 2227
F +41 58 499 2710
pressoffice@six-group.com

Wahl der Mitglieder der Sanktionskommission von SIX Swiss Exchange

Die Sanktionskommission wurde Ende 2006 geschaffen. Die 6-jährige Amtszeit ihrer Mitglieder läuft Ende 2012 ab. An ihren Sitzungen vom 26. Oktober 2012 bzw. 14. Dezember 2012 haben die zuständigen Wahlorgane - das Regulatory Board von SIX Swiss Exchange AG und der Verwaltungsrat der SIX Group AG - die notwendig gewordenen Wahlen bzw. Wiederwahlen vorgenommen.

Mit Ausnahme von David Schnell haben sich alle bisherigen Mitglieder für eine neue Amtszeit zur Verfügung gestellt und wurden wiedergewählt. Als Präsident wurde Dr. Jürg Spring bestätigt. Als Nachfolger für David Schnell wurde Mario Rossi, CFO Swisscom, ins Gremium berufen.

Mit der zusätzlichen Zuwahl von zwei Spezialisten aus dem Fachbereich Rechnungslegung wurde die Kommission für ihre erweiterten Aufgaben im Bereich der Finanzberichterstattung von Banken und Versicherungen gezielt verstärkt.

Die Sanktionskommission setzt sich somit neu aus folgenden Mitgliedern zusammen:

- Dr. Jürg Spring (Präsident) Präsident des Verwaltungsgerichts des Kantons Thurgau
- Bruno Allmendinger ehem. Finanzchef Sulzer AG
- Claudia Backenecker (neu) Head of Reporting & Policies, Zurich Insurance Group
- Jean Berthoud Präsident des Verwaltungsrates, Banque Bonhôte & Cie SA
- Malcolm Cheetham (neu) Head of Group Financial Reporting, Novartis
- Sylvain Matthey Direktor, Lombard, Odier, Darier, Hentsch & Cie
- Prof. Dr. Henry Peter Professor für Wirtschaftsrecht an der Universität Genf
- Prof. Dr. Isabelle Romy Rechtsanwältin, Professorin an der
Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Freiburg
- Mario Rossi (neu) CFO Swisscom

Für Fragen steht Ihnen Dr. Alain Bichsel, Head Media Relations, gerne zur Verfügung.

Telefon: +41 58 399 2675
Fax: +41 58 499 2710
E-Mail: pressoffice@six-group.com



Sanktionskommission

Die Sanktionskommission kann Sanktionen aussprechen bei Verstössen gegen die Handelsreglemente von SIX Swiss Exchange und Scoach Schweiz, das Kotierungsreglement und die Zusatzreglemente. Sie setzt sich aus fünf bis elf Mitgliedern zusammen. Das Präsidium der Sanktionskommission sowie die Hälfte der Mitglieder werden vom Regulatory Board gewählt, die übrigen Mitglieder bestimmt der Verwaltungsrat von SIX Group.

SIX

SIX betreibt die schweizerische Finanzplatzinfrastruktur und bietet weltweit umfassende Dienstleistungen in den Bereichen Wertschriftenhandel und -abwicklung sowie Finanzinformationen und Zahlungsverkehr an. Das Unternehmen befindet sich im Besitz seiner Nutzer (rund 150 Banken verschiedenster Ausrichtung und Grösse) und erwirtschaftete 2011 mit über 3'900 Mitarbeitenden und Präsenz in 25 Ländern einen Betriebsertrag von 1,26 Milliarden Schweizer Franken und einen Konzerngewinn von 218,6 Millionen Schweizer Franken.

www.six-group.com